

InternationalMedia

SENIN 27 MEI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



GERAKAN NASIONAL BANGGA BUATAN INDONESIA DI PALEMBANG

Ketua Dewan Komisiner OJK Mahendra Siregar (keempat kiri) bersama Sekda Prov, Sumsel S.A. Supriono (ketiga kiri), Kepala OJK Prov, Sumsel dan Bangka Belitung Untung Nugroho (ketiga kanan) serta sejumlah tokoh lainnya saat puncak Gerakan Nasional Bangga Buatan Indonesia dan Bangga Berwisata di Indonesia di Palembang, Minggu (26/5).

Jokowi Harus Turun Tangan Selesaikan Isu Jampidsus Dibuntuti Anggota Densus 88

Masalah antar Kepolisian dan Kejaksaan tak hanya soal isu penguntitan terhadap Jampidsus, tapi juga menyangkut aturan mengenai tupoksi.

JAKARTA (IM) - Pengamat Kepolisan dari Institute for Security and Strategic Studies (IS-ESS) Bambang Rukminto menyebut, Presiden Joko Widodo

(Jokowi) harus turun tangan untuk menyelesaikan dugaan persoalan yang ada di dua institusi penegakan hukum, yakni Kejaksaan dan Kepolisian.

Baru-baru ini beredar isu penguntitan terhadap Jaksa Agung Muda Bidang Tindak Pidana Khusus (Jampidsus) pada Kejaksaan Agung (Kejagung) Febrie Ardiansyah oleh anggota Detasemen Khusus (Densus) 88 Antiteror Polri.

"Karena ini melibatkan dua institusi negara, Presiden sebagai kepala negara yang harus turun tangan," kata Bambang kepada wartawan, Minggu (26/5).

Masalah pada dua institusi ini tidak hanya terkait dengan isu penguntitan tersebut. Melainkan juga, pada aturan mengenai tugas pokok dan fungsi (tupoksi).

"Kalau melihat friksi-friksi yang terjadi harusnya dievaluasi secara menyeluruh, bukan hanya pada level kepemimpinan tetapi juga sistem, berupa peraturan-peraturannya," ujar Bambang.

"Ke depan tentunya harus diatur lebih detail lagi dalam Un-

dang-Undang soal penjagaan keamanan pejabat negara maupun teritorial fisik institusi negara. Seperti yang terjadi kemarin kan jadi masalah, Kejaksaan dijaga TNI, bukan tupoksinya. Dijaga polisi, bisa diintimidasi sendiri. Jadi repot semua," kata Bambang menambahkan.

Ia mengesankan tidak boleh ada lagi aparat penegak hukum

► Bersambung ke hal 11

Eks Kakorlantas Polri Djoko Susilo Disebut Punya Banyak Aset atas Nama Orang Lain

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Alexander Marwata menyebut mantan Kepala Korps Lalu Lintas (Korlantas) Polri, Djoko Susilo, memiliki banyak aset dengan mengatasnamakan orang lain.

Penggunaan nominee atau identitas orang lain itu terungkap dalam persidangan perkara korupsi simulator Surat Izin Mengemudi (SIM) dan tindak pidana pencucian uang (TPPU) Djoko Susilo.

Djoko Susilo kembali disorot karena mengajukan Peninjauan Kembali (PK) untuk kedua kalinya ke Mahkamah Agung (MA) melawan KPK.

"Dalam persidangan ter-

ungkap banyak aset yang bersangkutan disamakan dan di atasnamakan orang lain," kata Alex saat dihubungi wartawan, Minggu (26/5).

Di depan majelis hakim, pihak Djoko Susilo tidak bisa membuktikan bahwa aset itu bersumber dari penghasilan yang sah. Karena itu, aset-aset tersebut patut diduga bersumber dari gratifikasi.

Mantan Hakim Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) itu mengatakan, KPK dalam beberapa waktu terakhir mengusut kasus gratifikasi pejabat Direktorat Jenderal (Ditjen) Pajak dan Ditjen Bea dan Cukai. Proses

► Bersambung ke hal 11

Arena Permainan di India Kebakaran, 24 Orang Tewas, Sebagian Anak-Anak

RAJKOT (IM) - Sebanyak 24 orang saat arena permainan dan tempat bermain game "arcade" di India, terbakar. Api dan kepulan asap terlihat membubung ke langit dari gedung di Rajkot, di negara bagian barat Gujarat.

"Sejauh ini 24 jenazah telah dikirim ke rumah sakit sipil, dan beberapa jenazah masih dalam proses pencarian," kata Komisaris Polisi Rajkot Raju Bhargava kepada BBC Gujarat.

Beberapa korban tewas merupakan anak-anak. Ada

kekawatiran masih banyak korban yang masih terjebak di bawah reruntuhan.

Polisi setempat juga mengatakan bahwa identifikasi jenazah yang terbakar parah sehingga sulit diidentifikasi.

Kebakaran terjadi pada Sabtu (25/5) sore ketika arcade itu dipenuhi anak-anak dan remaja. Api telah berhasil dikendalikan, kata pihak berwenang.

Penyebab kebakaran belum dapat ditentukan. Ketua Menteri Gujarat Bhupendra Patel

mengatakan "tim investigasi khusus" telah ditugaskan.

Perdana Menteri India Narendra Modi mengatakan dia "sangat tertekan" dengan kebakaran di Rajkot dan mengatakan pikirannya tertuju pada mereka yang kehilangan orang-orang yang dicintainya.

Enam Bayi Tewas

Sementara itu di ibu kota India, New Delhi, si jago merah melalap salah satu rumah sakit

► Bersambung ke hal 11

Curang, Isi Elpiji 3 Kg Dikurangi Sehingga Masyarakat Rugi Rp18,7 Miliar Per Tahun

JAKARTA (IM) - Praktik curang dengan mengurangi isi tabung gas elpiji 3 kilogram (kg) di Stasiun Pengisian Bulk Elpiji (SPBE), membuat masyarakat merugi hingga miliaran rupiah per tahun.

Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan mengatakan, potensi kerugian yang dialami oleh praktik kurang isi tabung gas elpiji melon mencapai Rp 1,75 miliar per tahun di setiap SPBE.

Kemendag menemukan 11 SPBE yang melakukan praktik "curang" tersebut. Dengan demikian, total po-

tensi kerugian masyarakat dari hasil temuan Kemendag mencapai sekitar Rp 18,7 miliar per tahun.

"Bayangkan kalau (kecurangan terjadi) di seluruh Indonesia," ujarnya saat berada di PT Patra Trading SPBE Tanjung Priok, Jakarta, Sabtu (25/5).

Praktik curang dengan mengurangi isi tabung gas dilakukan oleh SPBE dengan mengisi tabung tidak sesuai standar yang ditetapkan. Kemendag menemukan

► Bersambung ke hal 11



PERAYAAN WAISAK BERSAMA DI KCBN MUARA JAMBI

Bhikku peserta ritual Thudong berjalan di areal dalam Candi Kedaton saat Perayaan Waisak Bersama 2568 BE/2024 di Kawasan Cagar Budaya Nasional (KCBN) Muara Jambi, Minggu (26/5). Perayaan Waisak yang mengangkat tema Kesadaran Keberagaman Jalan Hidup Luhur, Harmonis, dan Bahagia tersebut diikuti dua ribuan lebih umat Buddha setempat dan puluhan Bhikku peserta ritual Thudong dari sejumlah negara.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menghadapi kata-kata buruk yang ditujukan pada diri kita, juga merupakan pelatihan diri.
(Master Cheng Yen)

intiland

NEW nina ANION
ULTRA THIN
ULTRA ABSORBENT
pantyliner
Bagus

ASALTAU!

43 Orang Dirawat di RS Thailand Buntut Turbulensi Ekstrem Boeing 777



SEBANYAK 43 orang penumpang pesawat Boeing 777-300ER yang dioperasikan maskapai Singapore Airlines yang mengalami turbulensi pada 21 Mei lalu, masih dirawat di sejumlah rumah sakit di Thailand. Beberapa korban dalam perawatan intensif.
Dilansir dari Reuters, Sabtu (25/5),

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	16.037,00	16.017,00
SGD	11.912,00	11.882,00
AUD	10.701,00	10.661,00
HKD	2.087,00	2.027,00
EUR	17.601,00	17.351,00
GBP	20.610,00	20.340,00

Rabu 22 Mei 2024 19:23 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>